



# Este gobierno no se arrodilla: Sheinbaum

Afirma que a México se le respeta, que no es colonia ni protectorado de ningún país; sobre la petición de repatriación de Zambada, dice que no cae en chantajes



En el Campo Marte, la presidenta Claudia Sheinbaum encabezó la ceremonia por el Día de la Bandera y reconoció a los héroes de México que han dado la vida para proteger este símbolo patrio.



# “No hay fuerza en el mundo que pueda doblegarnos”

En conmemoración del Día de la Bandera, la Presidenta ratifica la iniciativa de reforma que refuerza la soberanía nacional; “a México se le respeta”, expresa


**EDUARDO DINA  
Y DANIELA WACHAUF**

—nacion@eluniversal.com.mx

Como parte de la conmemoración del Día de la Bandera este 24 de febrero, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, ratificó la iniciativa de reforma que refuerza la soberanía nacional y declaró “ya no es como antes, que los gobiernos se arrodillaban ante gobiernos extranjeros o que miraban fuera como ejemplos a seguir”.

En el Campo Militar Marte, Sheinbaum Pardo declaró también que el pueblo de México “es patriótico” y que se le respeta porque “no somos colonia ni protectorado de nadie”.

Ante integrantes de las Fuerzas Armadas, de su gabinete y de alumnos de diversas escuelas primarias y secundarias, Sheinbaum Pardo recordó la iniciativa que envió en días pasados contra la intromisión extranjera.

“Ya no es como antes, que los gobiernos se arrodillaban ante gobiernos extranjeros o que miraban fuera como ejemplos a seguir. Ahora no, desde que llegó la transformación al gobierno es claro que reivindicamos que a México se le respeta, que no somos colonia ni protectorado de ningún país”, expresó.

Agregó que el pueblo mexicano es valeroso y cuando se une en torno a su historia, patria y bandera “no hay fuerza en el mundo que pueda doblegar su espíritu”.

“México es un país libre, independiente y soberano, y su pueblo no permite la violación de su soberanía. La iniciativa establece que el pueblo de México bajo ninguna circunstancia aceptará intervenciones, intromisiones o cualquier otro acto desde el extranjero que sea lesivo de la integridad, independencia y soberanía de la nación, tales como golpes de Estado, injerencias en elecciones o la violación del territorio mexicano, sea por tierra, agua, mar o espacio aéreo.

“Tampoco consentirá intervención en investigación y persecución alguna sin la autorización y colaboración expresa del Estado mexicano en el marco de las leyes aplicables”, dijo la presidenta Sheinbaum al advertir que a las personas extranjeras se les podrá imponer “la pena más severa posible”, así como la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa.

Acompañada de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; del secretario de Marina, almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, y del secretario de la Defensa Nacional, general Ricardo Trevilla, la tam-

**CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**

Presidenta de México

**“La iniciativa establece que el pueblo de México bajo ninguna circunstancia aceptará intervenciones, intromisiones o cualquier otro acto desde el extranjero”**

bién Comandante suprema de las Fuerzas Armadas tomó protesta de Bandera simultáneamente a través de la red digital a 920 escoltas de escuelas primarias y secundarias de las 31 entidades federativas.

La Presidenta también realizó el abanderamiento de escoltas de escuelas primarias y secundarias de la Secretaría de Educación Pública, así como de unidades del Ejército Mexicano, Armada de México, Fuerza Aérea y Guardia Nacional.

Al hacer un recorrido por la historia de la Bandera Mexicana, la Mandataria apuntó que el Lábaro Patrio es una síntesis de nuestra historia y “del glorioso caminar de un pueblo por construir una



**"Nuestra Bandera es símbolo de las cuatro transformaciones, es símbolo de nuestros migrantes, es símbolo de nuestro pueblo en su lucha incansable por la justicia y es símbolo, sobre todo, de nuestra independencia"**

patria libre, soberana, igualitaria e independiente".

Resaltó que la Bandera de México es un documento de historia viva y que al mirarla los niños, las mujeres y los hombres pueden aprender, recordar y volver sentir los pasos que nos han traído hacia el presente.

"Nuestra Bandera es símbolo de las cuatro transformaciones, es símbolo de nuestros migrantes, es símbolo de nuestro pueblo en su lucha incansable por la justicia y es símbolo, sobre todo, de nuestra independencia", añadió.

En el Campo Marte, Sheinbaum Pardo reconoció a los héroes de México que incluso han

dado la vida para proteger a la Bandera, como el cadete Juan Escutia, quien se envolvió en ella para evitar que el honor de nuestra patria fuera mancillado.

Cabe señalar que la Presidenta envió al Congreso una iniciativa de reforma a los artículos 40 y 19 de la Constitución para prohibir expresamente cualquier intento de intervención extranjera "para proteger a México".

La jefa del Ejecutivo federal señaló que el gobierno estadounidense de Donald Trump puede nombrar como quiera a los cárteles de la droga mexicanos, pero eso no le da derecho a intervenir en nuestro país.

"Ellos pueden nombrarles, pero que éste no sea un pretexto para la intervención en México. Esto es lo que hemos estado planteado con esta reforma constitucional, que no por llamarles de esta manera eso no les da derecho a intervenir en nuestro país. Por eso decimos: nos coordinamos, colaboramos, pero no nos subordinamos y no estamos de acuerdo en cualquier tipo de injerencia o de intervención.

"Entonces, estamos protegiendo a México frente a una posible acción que pudiera llegar a plantear en este sentido", dijo en Palacio Nacional. ●

**920**

**ESCOLTAS**

de escuelas primarias y secundarias del país rindieron protesta.



DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ. EL UNIVERSAL



En el festejo de la Bandera Nacional, en el Campo Marte, la presidenta Claudia Sheinbaum ratificó la soberanía nacional.